

CATERMARKT

Catermarkt consiste en une plateforme web qui permet aux traiteurs d'offrir, facilement et à moindres coûts, leurs services aux entreprises. Lancée en octobre 2016, l'entreprise dessert la grande région de Montréal.

Catermarkt procure non seulement un outil unique à l'industrie des services de traiteurs, mais entretient également le désir de faire une différence concrète auprès des plus démunis.

Vendredi le 24 mars dernier, Xavier Chicoine et son associé Jean-François Rochette ont organisé une journée tire d'étable sur neige à la Maison du Père pour les résidents du refuge. Cet engagement fait suite à une première initiative en décembre dernier, qui consistait à distribuer des repas aux sans-abris de Montréal.

